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Hoy por hoy hay que reconocer que el Presidente López Obrador es un gran 
manejador de los medios y de la comunicación, no siempre veraz pero 
siempre polémico. 

Si bien es verdad que tiene un fuerte respaldo de la población más 
desprotegida, todavía, poco a poco se va gastando su capital político. Es un 
hecho que intenta tener una presidencia diferente, quiere hacer patente una 
nueva  forma de gobernar. Al menos eso quiere, pero tanto para adversarios 
como para aliados TODOS ESTAN BUSCANDO CON AFÀN EL RETORNO AL 
PRESIDENCIALISMO CLÀSICO. A ESE EN EL QUE EL SEÑOR PRESIDENTE 
ES EL ÙNICO QUE PUEDE RESOLVER; EL ÙNICO QUE PUEDE PROPONER; 
AL ÙNICO AL QUE LE HARÀN CASO SUS SUBALTERNOS, EL QUE DICTA LA 
HORA Y EL DÌA QUE ES. “EL QUE TIENE OTROS DATOS” QUE NUNCA 
CONFRONTA. 

Casualmente ahora los adversarios se enteran que solo el 35% de la población 
votó por él. Claro que eso no lo vieron con los anteriores, porque ese era el 
razonamiento de los “grillos”, de los politiqueros de segunda, reacios a 
aceptar que no tenían derecho a gobernar (tranzar y robar) a este país. Porque 
ellos no sabrían cómo hacerlo. 

Si AMLO hubiera llegado a la presidencia hace 12 años, tengo muy claro que 
no podría hacer ni el 10% de lo que ha hecho hoy. Era necesario que los 
cínicos, rateros, idiotas e inútiles hicieran tanto daño para que él se convierta 
en ese personaje, que se va desgastando lentamente, capaz de hablar con ese 
desparpajo, con esa claridad que tanta falta hacía. Lástima que ahora existan 
tantos barberos “intelectuales líderes de opinión” en los medios de 
comunicación que saben depender del gobierno, y otros miserables 
oportunistas idiotas en los medios que carecen de ética e inteligencia, ya que 
solo saben hacer ruido lanzando acusaciones, denuncias y críticas sin 
propuestas.  

Por más explicaciones que nos dan del estado en que se encontraba el 
gobierno, la economía, la administración, la educación, la salud y la 
explotación de recursos naturales, no puedo más que pensar en la falta de 
experiencia e ignorancia de este gobierno.   



Mientras AMLO se dedicó a agradecer el apoyo para llegar a la presidencia, el 
equipo de transición no puso la atención debida a lo que tiene real 
importancia. En realidad no sabemos qué hizo.  

Del nuevo aeropuerto, cancelado por fin, no supieron de los famosos bonos 
de protección, nunca dieron el avance real de la obra, del pago hecho a las 
compañías contratistas y si ellas habían cumplido sus compromisos con los 
subcontratados. Nunca se hizo el balance de lo gastado contra lo contratado, 
al menos no se hizo público.  

Del sector salud no sabía de los contratos con las farmacéuticas, tanto sus 
términos como sus costos; no tenía idea del desabasto de medicamentos ni 
de la cantidad de hospitales sin terminar. No sabe cuánto hay que invertir en 
este sector para que funcionen adecuadamente TODOS LOS HOSPITALES 
CONSTRUIDOS EN EL PAÌS. 

De la reconstrucción por los sismos de 2017 no hay ni menciones de cuánto 
se ha gastado ni cuánto hay por gastar para concluir con la reconstrucción. 
No se dice nada de los apoyos que aún se tienen. 

Hasta ahora siguen las cuentas opacas en relación a los apoyos sociales, 
llámense como se llamen. Los presupuestos se autorizaron y, se supone, se 
dieron para atender a un número determinado de beneficiarios. No hay 
cuentas claras de lo gastado y de dónde está lo no aplicado. 

¿Y quién debe dar esas cuentas? (Que además deben ser públicas) supongo 
que los Secretarios de las diferentes dependencias. Pero NADIE DICE NADA 
NI PIDE NADA DE CUENTAS.  

Y en reflejo de esa PRESIDENCIA CLÀSICA, ES DE HACERSE NOTAR QUE LA 
CDMX ES LA PREFERIDA DE AMLO, LA DEFIENDE A MÀS NO PODER SIN 
MEDIR LAS CONSECUENCIAS QUE ESTO TRAE A LOS CAPITALINOS. 
MIENTRAS TRATA DE PROTEGER A CLAUDIA SHEIMBAUN PROVOCA QUE 
EN EL RESTO DEL PAIS SE NOS VEA COMO LOS CENTRALISTAS 
PROTEGIDOS DE LA PRESIDENCIA, AUNQUE NO SEA CIERTO. LA 
VIOLENCIA SE HACE PATENTE EN LA CAPITAL Y EL SEÑOR PRESIDENTE 
HABLA DE LAS ACCIONES QUE ESTÀ TOMANDO LA JEFA DE GOBIERNO. 
PERO LA VIOLENCIA SIGUE EN LA CAPITAL. LOS FEMINICIDIOS Y 
HOMICIDIOS QUE SE COMETEN A DIARIO EN TODO EL PAÌS, NO TIENEN LA 
MISMA ATENCIÒN DEL SEÑOR PRESIDENTE QUE LOS OCURRIDOS EN LA 
CAPITAL. LO NOTORIO ES LA PERDIDA DE LA CONCIENCIA SOCIAL QUE LA 
JEFA DE GOBIERNO ESTÀ  MOSTRANDO, ASÌ COMO SU “EQUIPO DE 
GOBIERNO” QUE HACE OIDOS SORDOS A LAS PROPUESTAS QUE LOS 
CIUDADANOS HACEMOS, CREEN QUE CON CONTESTAR “NO” YA DIERON 
SOLUCIÒN A UN PROBLEMA QUE SOLO SE AGRAVA CADA DÌA MÀS. 



Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 
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